
１．開催年月日　　　　平成30年7月14日(土)10:00～11：00 

  

２．開催場所　　　　FMいちのみや事務所 

  

３．委員出席　　委員総数7名 

出席委員6名 

出席委員/尾上、加藤、関戸、谷口、丹羽、服部（敬称略、五十音順） 

　　　　　　  　FMいちのみや / 鳩山、竹内、鍋谷 

  

４．議題 

審議番組  　 番組名／「愛知ディオーネのわくわくラジオ」 

　　　　　　　　　　 「シンタとケンジの秘密基地ゴールド」 

  

５．議事の概要　当社社員の挨拶を経て、審議番組の試聴、合評が行われた。 

  

６.審査番組 

　　　 

①  「愛知ディオーネのわくわくラジオ」（10分）　2018年5月放送スタート 

放送日 / 毎週木曜日 午後6時3０分～午後6時45分（生放送） 

内  容 /　今年から一宮市を活動拠点にしている女子プロ野球団 

「愛知ディオーネ」から、週替わりで3人ずつ選手が登場し、選手同士の他
己紹介・試合情報や球団のあれこれ、女子ならではのオフトークなど、楽

しくお届けする15分コーナー。 

  

②  「シンタとケンジの秘密基地ゴールド」（8分30秒）2018年5月放送スタート 

放送日 / 毎週金曜日 午後7時～午後7時30分 

内  容 /羽島市でロボット開発など、精密部品加工のお仕事をされている“隊長”と、 



同じく羽島市やあま市、一宮市で英会話教室とインターナショナルスクールを 

行っている“副隊長”が、「ヌートリアを捕獲する任務を受けた二人」という設定で、 

「謎の秘密基地」から送る、ちょっとコアな30分番組。 

この春まで、岐阜のコミュニティラジオ局「FMわっち」で放送しており、FMわっちでの放
送終了を期に、5月からFMいちのみやで放送をスタート。放送回数は100回を超えている。 

  

  

  

７.審議の内容 

①「愛知ディオーネのわくわくラジオ」 

  

  

会社側：最初に補足ですが、この番組は、生放送であり、原稿は作ってきていて、

毎回３人ずつ出演しています。 

  

委員：プロ野球球団ということがわかりにくいので、キャッチボールの音を入れたりしてい

くといいのでは？ 

  

委員：このようなスポーツの番組ができてきたということは、ＦＭいちのみやとして

サポートしていくようなスタンスをとっていくようにするということ？サポー

ターをつけたりすると面白いかも。 

  

委員：行政としても応援していきたいと思っているので、いいと思う。もっと広くサ

ポートしてくれる人がついてほしいと思う。 

  

委員：プライベートな話がでてくるのが面白い。 

  

委員：非常に元気な姿が伝わってきて、試合も見に行きたいなと思うくらい。今、街

中でもたくさん聞く名前だし、いいと思う。 



  

委員：一宮市出身の子ではないわけなので、一宮市の感想や、練習場所などの情報があって

もいいのでは。 

料理が得意なら何が得意なのかとか、もと具体的な話が出てくるといい。 

　　　３つのプロスポーツチームを出しているなら、チケットの販売場所など、FMいちの
みやが 

　　　もっと音頭をいっていいのでは？ 

  

会社側：３つのチームを巻き込むようにしたのは、ひとつずつがスポンサーをつけ

るために動いていてもしょうがないから、もっと一緒になって活動できた

ら大きく見せることができるのではと思いはじめた。ラジオ局が主体と

なってもっとアピールしていきたいと思ってる。 

  

  

②「シンタとケンジの秘密基地ゴールド」 

  

委員：誰に聞かせたいかはわからない・・・好きにどうぞというイメージ 

  

委員：枠を買われているパターンは前回も聴かせてもらったが、それよりも上手いバージョ

ンという感じ。 

  

委員：ヌートリアの説明がしっかりあると、公共の電波を使っている意味があるので

は。ヌートリアの情報を毎回ちゃんと入れてはどうか。 

  

会社側：そのようにアドバイスさせていただきます。 

  

委員：秘密基地感があまり無い気もする。 

　　　　 

　 



８．審議会の答申又は意見に対してとった処置の内容及び年月日 

　　　特になし 

  

９．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

　　　公表の方法　ＦＭいちのみや自社ホームページ(http://www.iwave765.com)に掲載 

　　　公表の内容　ＦＭいちのみや第18回番組審議委員会議事録 

　　　公表年月日　平成31年3月中 

  

１０．その他参考事項 

　　　特になし 

  

 


